
3 Pièces

78 m²

Réf. LC2-069

1 825 000 €

Val d'Isere
Appartement à vendre (73150)
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Cette résidence exceptionnelle à Val-d'Isère vous accueille à moins de

400 mètres du centre de la station et  des remontées mécaniques. En

plus  d'attirer  les  amateurs  de  ski  chevronnés,  la  station  prestigieuse

incarne  avec  une  authenticité  rare  l'art  de  vivre  à  la  montagne.  Son

architecture majestueuse s'inspire des chalets traditionnels de la vallée

de  l'Isère,  mettant  en  avant  des  matériaux  nobles  caractéristiques  du

patrimoine local, tels que les pierres de pays, les mélèzes et les lauzes.

Cette  résidence  d'exception  cible  les  acquéreurs  et  investisseurs

exigeants, qui apprécient les lieux ...

This  exceptional  residence  in  Val-d'Isère  is  less  than  400  metres  from  the  resort

centre  and ski  lifts.  As well  as  attracting seasoned ski  enthusiasts,  this  prestigious

resort  embodies  the  art  of  mountain  living  with  a  rare  authenticity.  Its  majestic

architecture is inspired by the traditional chalets of the Isère valley, featuring noble

materials  characteristic  of  the  local  heritage,  such  as  local  stone,  larch  and  slate.

This  exceptional  residence  is  aimed  at  discerning  buyers  and  investors  who

appreciate  exceptional  locations.This  prestigious  3-bedroom  flat,  measuring  78

square metres, ...
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